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La edición de octubre de nuestra revista institucional 
llega rebosante de información y novedades para 
compartir con todos ustedes.

La capacitación sigue siendo un eje central en el IAFAS. 
Y es, una vez más, el tema saliente de este número. En 
septiembre tuvimos el gusto de compartir otra gran jornada 
formativa, de la mano de la Prof. Noemí Pulido. Organizada 
por el IAFAS, en conjunto con la Escuela de Alta Dirección 
Pública (INAP) y la Asociación de Loterías Estatales 
Argentinas (ALEA), la convocatoria fue el miércoles 20, en 
el octavo piso del Hotel Howard Johnson Mayorazgo. Allí, 
agentes del IAFAS y empleados de distintos estamentos 
y organismos del Estado provincial participaron del curso 
“Habilidades directivas: Gestión estratégica de recursos 
humanos en organizaciones públicas”. También se sumaron 
agentes de las loterías de Santa Fe y de Córdoba.

La jornada fue un verdadero éxito. Ratificó algo que venimos 
sosteniendo desde el inicio de la gestión, cuando tomamos 
como premisa central la capacitación del personal del 
Instituto, porque estamos convencidos de que así vamos a 
tener más y mejores empleados, y vamos a contribuir a su 
desarrollo como personas.

La actualidad provincial nos lleva a otros dos ejes centrales del IAFAS: la Economía Social y el apoyo a los clubes y las 
ligas deportivas provinciales. Todos los meses el Instituto transfiere fondos al Ministerio de Desarrollo Social y al Fondo 
Provincial del Deporte (Foprode), como puede verificarse de manera actualizada en la página web www.iafas.gov.ar. “Es 
un orgullo que en Entre Ríos un porcentaje de los fondos que genera el juego oficial sean destinados por ley a la Economía 
Social. La única justificación que tiene el monopolio del juego en manos del Estado es que sus ganancias se distribuyan 
con fines sociales”, afirmó al respecto el Gobernador Gustavo Bordet, el pasado 22 de septiembre, en la apertura 
del Foro de Economía Social, donde entregó nuevos aportes y subsidios a emprendedores. “Esto está perfectamente 
legislado para que nadie cambie las reglas de juego, para que seamos una provincia previsible y tengamos un horizonte 
de futuro”, agregó. Recordemos que el IAFAS transfiere mensualmente el 10% de sus utilidades a la Economía Social 
y el 18% al Foprode; como así también aporta a Salud, Seguridad, la Caja de Jubilaciones y Pensiones y la Tesorería 
General de la Provincia.

Bordet también destacó el apoyo al deporte que propicia el IAFAS con sus transferencias, en un acto en Casa de Gobierno 
donde se entregaron aportes a entidades deportivas de toda la provincia por más de $7.000.000: “Estos fondos son 
necesarios para que se puedan llevar adelante acciones tan nobles como la formación de los chicos en los clubes, e 
inculcarles los valores que, el día de mañana, harán que sean mejores hombres y mujeres en cada uno de los pueblos 
y ciudades de nuestra provincia”. 

Nos despedimos recordando y suscribiendo las palabras del Gobernador en dicha ocasión: “Un joven que está en un 
gimnasio o en un club y practica deportes está lejos de la calle, de la droga y de las adicciones; por eso nuestro apoyo 
a los clubes es una política social que no vamos a resignar. Más allá de los logros deportivos, hablamos de la posibilidad 
de que los distintos clubes de la provincia de Entre Ríos actúen en contención y formación. El deporte inculca valores a 
los jóvenes y tiene que ver con actitudes futuras de vida”. 

Hasta la próxima,
CP Guillermo Dubra

Director - IAFAS

EJES PRIORITARIOS
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NUEVO HOSPITAL DE DÍA ONCOLÓGICO 
En septiembre fue inaugurado el Hospital de Día 
Oncológico del Centro de Medicina Nuclear y Molecular 
de Entre Ríos. “Esto realmente gratifica, porque pone 
a la provincia a la vanguardia en el tratamiento de 
enfermedades y en investigación, desarrollo científico 
e innovación”, aseguró el Gobernador Gustavo Bordet.

CAPACITACIÓN   PÁGINA 10 

GESTIÓN DE RECURSOS HUMANOS
Una importante jornada de capacitación tuvo lugar 
en septiembre, organizada por IAFAS, INAP y ALEA, 
en el Hotel Howard Johnson Mayorazgo de Paraná. 
Participaron agentes del Instituto y de las loterías de 
Santa Fe y de Córdoba, junto con representantes de 
distintos organismos del Estado provincial.



El pasado 1° de septiembre fue inaugurado el Hospital de Día 
Oncológico del Centro de Medicina Nuclear y Molecular de 
Entre Ríos (Cemener), en Oro Verde. De esta manera, todas 

las áreas del centro quedaron en pleno funcionamiento y, hasta 
el momento, fueron atendidos más de 4.300 pacientes. Para fin 
de año, se proyecta la atención de 1.000 pacientes más por mes. 
Así, el centro se consolida como una alternativa preferencial de alta 
complejidad para el Iosper, el Pami, los programas de salud y demás 
obras sociales y prepagas. En un proceso progresivo y gradual, ya 
comenzó la entrega de turnos: en primer lugar, para pacientes del 
Iosper y, luego, de las restantes obras sociales y prepagas. 
“Ver el funcionamiento del Cemener realmente gratifica, porque pone 
a la provincia a la vanguardia en el tratamiento de enfermedades 
y en investigación, desarrollo científico e innovación”, destacó el 
Gobernador Gustavo Bordet. “Estamos trabajando en proyectos que 
potenciarán el perfil de vanguardia que tiene la provincia de Entre 

Ríos en materia de salud; ya lo venimos haciendo con el sector 
privado y las universidades”, agregó.
“Uno se entusiasma cuando ve el fruto de tanto esfuerzo e ilusiones 
que pusieron quienes iniciaron este proyecto –continuó–. La obra 
social de la provincia ha tenido un rol determinante en esta iniciativa. 
Nos entusiasma y nos obliga a redoblar esfuerzos, porque sabemos 
que podemos avanzar y crecer mucho más”.
Bordet también agradeció al personal que trabaja todos los días en 
el Cemener: “Por su profesionalismo, dedicación y sensibilidad. Si 
este trabajo no está nutrido del lado humano, no es eficaz. Aquí se 
conjugan todos esos elementos”.

ALTA COMPLEJIDAD
Por su parte, el Gerente General del Cemener, Valentín Ugarte, 
destacó: “Fue muy importante el acompañamiento de los fundadores 
del centro, del Gobierno provincial, del Iosper y de la CNEA: permitió 

ponerlo en marcha en tiempo récord”. Ugarte precisó que el espacio 
cuenta con oncólogos, farmacéuticos y enfermeras, y una capacidad 
de atención de alrededor de 50 pacientes por día. El horario de 
atención es de 8 a 13 y se extenderá en función del aumento de 
la demanda.
Por su parte, el Vicepresidente de la Comisión Nacional de Energía 
Atómica (CNEA), Alberto Lamagna, consideró: “Es impresionante 
lo que uno ha visto estos últimos años en materia de medicina 
nuclear en la Argentina. Nos estamos situando en una posición de 
liderazgo a escala regional. Como país, deberíamos aprovechar esto 
y potenciarlo para ser líderes en Latinoamérica”.
En tanto, el Secretario de Salud, Mario Imaz, resaltó la importancia 
que tiene el polo de formación de profesionales, no solo para la 
provincia, sino también para la región y el país: “Sabemos el nivel 
profesional de quienes desarrollan sus tareas en este lugar. Y el 
hecho de que tengamos 200 preinscriptos a una carrera que se va 
a desarrollar aquí denota la calidad del trabajo”.
Cabe mencionar que, recientemente, la provincia, a través de la 
cartera sanitaria, suscribió un convenio con el Cemener para la 
cobertura integral en el área de diagnóstico y tratamiento de las 
prestaciones de pacientes sin cobertura de la seguridad social.

OBJETIVOS CUMPLIDOS
El Presidente del Directorio del Iosper, Fernando Cañete, destacó 
la importancia de la formación de profesionales y valoró que 
para Tecnicatura en Medicina Nuclear y Radioactiva ya haya 200 
inscriptos, “lo que permite proyectar un futuro muy alentador para 
estas carreras y los beneficios que traerán”. Además, adelantó que el 
próximo desafío del Iosper en el Cemener es “desarrollar un instituto 
de diagnóstico y tratamiento de enfermedades neoplásicas”. 

HOSPITAL DE DÍA
El hospital de día incluye área de consultorios de oncología clínica, 
farmacia y quimioterapia. Con esta inauguración quedan todas las 
áreas del Cemener en funcionamiento, es decir, las de diagnóstico 
por imagen (PET-CT y SPECT-CT, resonancia y tomografía) y las de 
tratamiento (radioterapia y quimioterapia).
En la oportunidad, también se realizó un balance, por parte de 
las autoridades de la CNEA, del Cemener y de la Universidad 
Nacional de Entre Ríos (UNER), sobre el comienzo de la Tecnicatura 
en Medicina Nuclear, la primera de este tipo que se dicta en una 
universidad pública del interior del país en universidad pública, que 
ya cuenta con más de 200 alumnos. Se estima que la gran cantidad 
de inscriptos se genera a partir del interés que han despertado 
el Cemener en la región y el Plan Nacional de Medicina Nuclear 
en el resto del país, sumado al prestigio que tiene la Facultad de 
Ingeniería de la UNER.
Además, se firmaron acuerdos entre la UNER, la Fundación Médica 
Neuquén-Río Negro (Funmed) y la Red de Centros de Medicina 
Nuclear, con el objetivo de lograr el intercambio científico, la formación 
de recursos humanos específicos y la investigación aplicada.
Estuvieron presentes, también, el Intendente de Oro Verde, José 
Luis Dumé; el Secretario de Salud, Mario Imas; la Secretaria de 
Ciencia y Tecnología, Luisina Pocay; la Subdirectora del Becario, 
Claudia Gieco; el Fiscal de Estado, Julio Rodríguez Signes; el Rector 
de la UNER, Jorge Gerard; el Escribano Mayor, Alejandro Santana; y 
los diputados provinciales Gustavo Zavallo, Raimundo Kisser, Daniel 
Ruberto y Esteban Vittor.

OTRO PASO ADELANTE
EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET INAUGURÓ EN SEPTIEMBRE EL HOSPITAL DE DÍA 

ONCOLÓGICO DEL CENTRO DE MEDICINA NUCLEAR Y MOLECULAR DE ENTRE RÍOS (CEMENER). 

“ESTE CENTRO PONE A LA PROVINCIA A LA VANGUARDIA EN EL TRATAMIENTO DE ENFERMEDADES 

Y EN INVESTIGACIÓN, DESARROLLO CIENTÍFICO E INNOVACIÓN”, ASEGURÓ.

CENTRO DE MEDICINA NUCLEAR

Con la inauguración del Hospital de Día Oncológico, todas las 
áreas del Centro de Medicina Nuclear y Molecular de Entre Ríos 
(Cemener) quedaron en pleno funcionamiento. Hasta el momento 
fueron atendidos más de 4.300 pacientes y, para fin de año, se 
proyecta la atención de 1.000 pacientes más por mes.
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El Gobernador Gustavo Bordet, acompañado por la titular 
del Instituto Becario, Mayda Cresto, encabezó el pasado 11 
de septiembre la firma de nuevos convenios del Programa 

Impulsate. Los acuerdos fueron suscriptos por el Gobierno de Entre 
Ríos –a través de la Secretaría de la Juventud–, la empresa Energía 
de Entre Ríos SA (Enersa) y la Unión Obrera de la Construcción 
(Uocra). Están destinados a jóvenes de entre 18 y 30 años, quienes 
recibirán una capacitación para fomentar su primer empleo y una 
beca del Instituto Autárquico Becario Provincial. Más de 800 jóvenes 
son beneficiarios de este programa.
“Es muy importante generar políticas de acompañamiento para el 
empleo joven –destacó Bordet–. Que nuestros jóvenes tengan la 
posibilidad concreta y real de trabajar aquí, en nuestra provincia, 
para que no tengan que emigrar a Buenos Aires o a otra gran ciudad 
en busca de un sustento laboral”. Y agregó: “El objetivo es que los 
jóvenes puedan desarrollarse en la provincia, construir sus familias y 
forjar su porvenir aquí. Para lograrlo es necesario trabajar en equipo”.
Y envió un mensaje a los jóvenes: “Nunca hay que abandonar ni dejar 
de estudiar. Siempre es posible ir un poco más allá y aprender más. 
En una sociedad como la actual es clave el saber y el conocimiento. 
Quienes mayor capacitación tengan accederán a los mejores 
puestos de trabajo”. Y finalizó: “La tarea que viene llevando a cabo 
el Instituto Becario tiende a generar oportunidades. Es algo que 
tenemos internalizado en nuestra gestión de gobierno. Sabemos lo 
que queremos, sabemos a dónde vamos, pero necesitamos la firme 
voluntad de ustedes de tomar esa decisión y aceptar el desafío de 

que siempre se puede un poco más. Entre todos vamos a lograr los 
mejores resultados”. 
En la firma de convenios, llevada a cabo en La Vieja Usina de Paraná, 
estuvieron presentes también la esposa del Gobernador, Mariel 
Ávila; la Subdirectora Ejecutiva del Instituto Becario, Claudia Gieco; 
el Secretario de Juventud, Nicolás Mathieu; el Presidente de Enersa, 
Jorge González; el Secretario General de la Uocra delegación Entre 
Ríos, Walter Doronzoro; y el Secretario General de Unión Obrera 
Ladrillera de Entre Ríos, Federico Feltes. 
Por su parte, Mayda Cresto aseguró: “En el Becario tenemos un dicho: 
‘Ninguno de nosotros es tan bueno solo como todos nosotros juntos’. 
Permanentemente lo aplicamos y lo implementamos. Cuando Nicolás 
Mathieu me comentó del Programa Impulsate y de la importancia 
de acompañarlo con una beca, lo consultamos con el Gobernador y, 
como siempre, apoyó la iniciativa”.
El Programa Impulsate surge del esfuerzo conjunto del sector 
público, el sector privado y las instituciones intermedias. Tiene por 
objetivo impulsar a las juventudes entrerrianas para desarrollarse 
y crecer, y está destinado a jóvenes de entre 18 y 30 años, que 
podrán acceder a capacitaciones en oficios y recibir una beca 
otorgada por el Inaubepro. Además, los beneficiarios realizarán 
prácticas laborales en empresas constructoras de Paraná. En esta 
ocasión, se entregaron 180 formularios de becas a jóvenes que 
recibirán, a partir del próximo mes, un importe de $1.500 durante 
los cuatro meses de capacitación. Para percibir este beneficio los 
becados deberán asistir al 75% de las clases.

CAPACITACIÓN PARA 
JÓVENES
EN EL MARCO DEL PROGRAMA IMPULSATE, DESTINADO A 180 JÓVENES DE PARANÁ QUE 

SERÁN CAPACITADOS EN DIVERSOS OFICIOS, EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET ENCABEZÓ 

EN SEPTIEMBRE LA FIRMA DE NUEVOS CONVENIOS. “ES IMPORTANTE GENERAR POLÍTICAS DE 

ACOMPAÑAMIENTO PARA EL EMPLEO DE LOS JÓVENES, PARA QUE TENGAN TRABAJO CONCRETO 

Y REAL AQUÍ, EN NUESTRA PROVINCIA”, REMARCÓ.

PROGRAMA IMPULSATE
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En septiembre se desarrolló una importante jornada de 
capacitación organizada por el IAFAS, en conjunto con la 
Escuela de Alta Dirección Pública (INAP) y la Asociación de 

Loterías Estatales Argentinas (ALEA).
La convocatoria fue el miércoles 20 en el octavo piso del Hotel 
Howard Johnson Mayorazgo. Allí, un nutrido auditorio integrado 
por agentes de diversas áreas del IAFAS y empleados de distintos 
estamentos y organismos del Estado provincial participaron del 
curso “Habilidades directivas: Gestión estratégica de recursos 
humanos en organizaciones públicas del Programa Federal de 
Formación en Políticas Públicas”. También asistieron agentes de 
las loterías de Santa Fe y de Córdoba.

El panel de apertura estuvo integrado por el Director del IAFAS, 
CP Guillermo Dubra; el Coordinador del INAP, Maximiliano 
Campos Ríos; y el Director Ejecutivo de ALEA, Mario Trucco.
En nombre del Directorio del IAFAS, Dubra agradeció la presencia 
de los asistentes y destacó: “Desde el inicio de la gestión, hemos 
tomado como premisa central la capacitación del personal del 
Instituto, porque estamos convencidos de que así vamos a tener 
más y mejores empleados, y vamos a contribuir a su desarrollo 
como personas”.
Por su parte, Campos Ríos se refirió a la importancia de trabajar 
en materia de recursos humanos: “El Estado es la empresa más 
compleja que existe y lo que hace la diferencia es el capital 

humano. Somos todos servidores públicos. Somos empleados 
del Estado. La guerra económica de este siglo es por el talento 
de la gente”. Y agregó: “Necesitamos directivos que entiendan 
que hay un propósito y que el trabajo de todos los días sostiene 
el Estado. Que trabajen buscando la excelencia”.
Mario Trucco, en tanto, destacó la importancia del capital 
humano en la estructura del Estado, en general, y en las loterías, 
en particular, teniendo en cuenta que los recursos del juego 
oficial se destinan a la acción social.
La jornada contó con una disertación a cargo de Noemí Pulido, 
Administradora Gubernamental, Prof. de Ciencias Económicas y 
Lic. en Gestión Educativa. A lo largo del día, la docente abordó 
cuestiones como: la gestión estratégica, interna y de los entornos 
políticos; las tecnologías de la administración y gestión; las 
competencias para incorporar y fortalecer, y sus modalidades; 
y el plan de trabajo con definición de resultados, plazos, 
actividades, responsables, equipos, indicadores y recursos que 
se deben aplicar.
Partiendo de la pregunta “¿Qué le pasó a la Argentina?” y de la 
respuesta “Le pasamos nosotros”, Pulido instó a los presentes 
a emprender un cambio alcanzable y sostenible en sus puestos 
de trabajo. A lo largo de su disertación, se refirió a consensos 
latinoamericanos en la materia, compartió un fragmento de 
una charla TED de Agustín Pichot sobre liderazgo y citó los 
resultados de una encuesta del Plan Apolo, donde todos los 
trabajadores tenían un único objetivo en común: “Poner un 
hombre en la Luna”. También invitó a pensar en “ser el jefe que 
quisieras tener” y buscó diversos ejemplos para convocar a la 
reflexión. Entre muchas definiciones e información de interés, 
invitó a pensar en la respuesta a una pregunta clave: “¿Están las 
personas asignadas a tareas que puedan realizar y con objetivos 
que puedan alcanzar?”.
Asimismo, destacó la importancia de la evaluación. “Nuestra 

GESTIÓN DE HABILIDADES 
DIRECTIVAS
EL IAFAS, INAP Y ALEA ORGANIZARON EN SEPTIEMBRE UNA JORNADA DE CAPACITACIÓN EN 

GESTIÓN ESTRATÉGICA DE RECURSOS HUMANOS, QUE TUVO LUGAR EN EL HOTEL HOWARD 

JOHNSON MAYORAZGO, CON LA PARTICIPACIÓN DE AGENTES DEL INSTITUTO Y DE LAS 

LOTERÍAS DE SANTA FE Y DE CÓRDOBA, SUMADOS A EMPLEADOS DE DISTINTOS ESTAMENTOS Y 

ORGANISMOS DEL ESTADO ENTRERRIANO.

PROGRAMA FEDERAL DE FORMACIÓN EN POLÍTICAS PÚBLICAS

Al finalizar la jornada de capacitación, el Director Representante 
de los Empleados, Gabriel Abelendo, y el Gerente General del 
IAFAS, CP Silvio Vivas, le hicieron entrega de un presente en 
agradecimiento al Coordinador de la Escuela de Alta Dirección 
Pública (INAP), Maximiliano Campos Ríos.
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idiosincrasia nos hace rechazar las evaluaciones, pero la mirada 
del otro me hace existir, me motiva. Ser evaluado es importante 
porque la mirada del otro nos mejora”, aseguró la Lic. Pulido, 
quien es también Magíster en Ciencias Sociales, especialista en 
Gobernabilidad y Desarrollo Institucional, y docente del INAP y 
de las Universidades Nacionales de Buenos Aires, del Litoral y de 
Rosario, entre otros espacios académicos.
Por la tarde, la Lic. Pulido continuó su disertación y propuso un 
ejercicio de reflexión, con el auditorio dividido en equipos de 
trabajo, según prioridades: 
• Organización del trabajo: puestos y perfiles

• Gestión del empleo: incorporación
• Gestión del rendimiento: desempeño
• Gestión del desarrollo: capacitación
• Gestión de incentivos: compensación
Finalizada la jornada, la docente destacó los muy buenos 
aportes expresados por los presentes y la organización del 
encuentro: “Creo que compartí un panorama ambicioso, pero 
al que no renunciaría. Me llevo un conocimiento que no tenía 
de organismos estatales específicos y resalto la condición de 
servidores públicos que mostró cada uno de los participantes 
que tomó la palabra”.

El Director del IAFAS, CP Guillermo Dubra, agradeció en nombre del Directorio del Instituto a todos los participantes que asistieron a la 
capacitación e hizo un reconocimiento especial para la Prof. Noemí Pulido, quien compartió una completa y enriquecedora disertación a 
lo largo de la jornada.
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“Un joven que está en un gimnasio o en un club y practica 
deportes está lejos de la calle, de la droga y de las adicciones: 
por eso nuestro apoyo a los clubes es una política social que 

no vamos a resignar”, afirmó el Gobernador Gustavo Bordet. Fue el 
pasado 12 de septiembre, en un acto que se desarrolló en el Salón 
Blanco de Casa de Gobierno, donde fueron distinguidos jóvenes 
deportistas y se entregaron aportes a entidades deportivas de 
toda la provincia por más de $7.000.000.
“Más allá de los logros deportivos –continuó Bordet–, hablamos de 
la posibilidad de que los distintos clubes de la provincia de Entre 
Ríos actúen en contención y formación. El deporte inculca valores a 
los jóvenes y tiene que ver con actitudes futuras de vida”. 

El IAFAS, a través de los fondos que recauda gracias al juego 
oficial, tiene un rol protagónico en esta política de apoyo al 
deporte. Así lo explicó el propio Gobernador: “Cumpliendo con la 
ley, el 18% de las utilidades de los juegos de azar se destina 
a este tipo de aportes. En forma responsable, estos fondos se 
depositan en una cuenta y se distribuyen a cada uno de los clubes. 
Estos fondos son necesarios para que se puedan llevar adelante 
acciones tan nobles como la formación de los chicos en cada 
una de las instituciones e inculcarles los valores que, el día de 
mañana, harán que sean mejores hombres y mujeres en cada uno 
de los pueblos y ciudades de nuestra provincia”. 
Durante el acto en Casa de Gobierno se entregaron aportes a clubes 

profesionales, federaciones, ligas y asociaciones deportivas de 
toda la provincia y reconocimientos a deportistas. Participaron los 
Ministros de Acción Social, Laura Stratta, y de Economía, Hugo 
Ballay, y el Secretario de Deportes, José Gómez.
“En total, en el año tenemos presupuestados más de 60 millones 
de pesos, asignados a este tipo de partidas”, confirmó Bordet. 
“Forma parte de una política deportiva que venimos llevando 
adelante y que se materializa gracias a los fondos que recauda 
el IAFAS –agregó–. Buscamos, a través del deporte, generar las 
condiciones para que haya contención social y formar mejores 
hombres y mujeres”.
Y finalizó: “Para nosotros, esa plata es sagrada. Así como viene se 
deposita y se asigna, sin tocar un solo centavo. Y lo hacemos con 
alegría y convencimiento, porque este es el camino para obtener 
logros deportivos”.

COMPROMISO CON EL DEPORTE
Por su parte, el Secretario de Deportes de la provincia, José Gómez, 
destacó: “Lo más importante es rescatar el sentido social de la 
inversión deportiva en la provincia. Para nosotros es una alegría 
enorme apoyar a nuestros deportistas, a quienes ayudamos a 
cumplir sus sueños en forma directa o a través de las instituciones 
en las que compiten. Lo hacemos con apoyo del Ministerio de 
Desarrollo Social y del Gobernador, quien prioriza siempre la 
cuestión deportiva, para que los sueños de nuestras instituciones 
se hagan realidad”.
Gómez resaltó, a su vez, la decisión del Gobernador de mantener 
y potenciar la inversión a partir del Fondo Provincial del Deporte. 
“También por atender con recursos propios la inversión social más 
importante que tenemos, que son los Juegos Evita y que están en 

pleno desarrollo. Allí el Gobierno provincial invierte 17 millones de 
pesos para que 50.000 chicos puedan participar de una experiencia 
que los acompañará por el resto de sus vidas y los ayudará a ser 
mejores deportistas y mejores personas”.
Y concluyó: “En esta oportunidad quisimos poner en valor y premiar 
a los chicos que nos han representado en el plano internacional. 
Que la comunidad entrerriana los conozca y sepa de las disciplinas 
que practican, ya sea patín, bicicross, tiro de bala, atletismo, sóftbol 
o taekwondo, por nombrar algunas”.

“EL DEPORTE ALEJA A 
LOS JÓVENES DE LAS 
ADICCIONES”
EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET DESTACÓ EL APOYO AL DEPORTE QUE PROPICIA EL IAFAS A 

TRAVÉS DE LOS FONDOS PROVENIENTES DEL JUEGO OFICIAL EN ENTRE RÍOS: “ESTOS FONDOS 

SON NECESARIOS PARA QUE SE PUEDAN LLEVAR ADELANTE ACCIONES TAN NOBLES COMO LA 

FORMACIÓN DE LOS CHICOS EN LOS CLUBES Y PARA INCULCARLES LOS VALORES QUE, EL DÍA 

DE MAÑANA, HARÁN QUE SEAN MEJORES HOMBRES Y MUJERES EN CADA UNO DE LOS PUEBLOS 

Y CIUDADES DE NUESTRA PROVINCIA”. 

APORTES DEL IAFAS A LOS CLUBES

MÉRITO DEPORTIVO

Los deportistas distinguidos son:
• Lucía Kindebaluk (Viale): Participó en el Campeonato  

 Mundial de Patín Artístico en China.

• Nicolás Müller (La Paz): Campeón Argentino de Triatlón  

 en Concepción del Uruguay.

• Agustín Sattler (Paraná): Campeón Mundial de BMX,  

 Categoría Challenger 30-34, en Rock Hill, Estados   

 Unidos.

• Nicolás Beltzer (Paraná): Subcampeón Panamericano y 

 participante del Campeonato Mundial de Ciclismo en  

 Italia.

• Integrantes de la Selección Argentina de Baja Talla 

 (categoría Mayor y Juvenil): Emanuel Ledesma 

 y Ángel Yelpo. Franco Gassman, Andrés Montenegro y 

 Hernán Gambino Ramallo.

• Integrantes de la Selección Nacional de Sóftbol 

 Femenino Sub 15: Subcampeonas Sudamericanas en 

 Trujillo, Perú.

• Nazareno Sasia (Cerrito): Récord nacional en bala 

 y disco en el 51° Campeonato Nacional de Atletismo 

 en Categoría Menores. Representante provincial en la 

 Final Nacional de los Juegos Evita, que se desarrollará 

 en Mar del Plata en octubre.

• Equipo Argentino de Frontball (participó de los 

 Campeonatos Mundiales –Mayores y Juveniles– 

 en México y España): Nicolás Comas, Servando 

 Álvarez Maldonado, Maximiliano Peterson, Esteban 

 Peirano y Lucas Barrone.

• Patricia Pizzeta (Crespo): Participó del Sudamericano 

 de Taekwondo en Perú (del 1 al 3 de septiembre).

• Florencia Moretti (Colón): Recibió aportes para 

 comprar una carabina neumática par (tiro). Participó en 

 la Copa Sudamericana de Tiro en Río de Janeiro.

• Juan Ignacio y Fiorella Casalogne (Crespo): 

 Recibieron aportes para la compra de bicicleta 

 adaptada.

Durante el acto se entregaron aportes a clubes profesionales, 
federaciones, ligas y asociaciones deportivas de toda la provincia 
por más de $7.000.000 y reconocimientos a deportistas. “Los 
clubes actúan en contención y formación. El deporte inculca 
valores a los jóvenes y tiene que ver con actitudes futuras de 
vida”, expresó el Gobernador Bordet.
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6 El Gobernador Gustavo Bordet, acompañado por la Ministra 
de Desarrollo Social, Laura Stratta, entregó nuevos aportes y 
subsidios a emprendedores, en el marco de la apertura del Foro 

de Economía Social, que se realizó el pasado 22 de septiembre.
El acto tuvo lugar en La Vieja Usina de Paraná, en consonancia con 
el quinto aniversario de la sanción de la Ley de Economía Social en 
la provincia. “Poder generar aportes para nuevos emprendimientos 
significa que hay un programa que está funcionando y que lo está 
haciendo muy bien, porque hay capital humano que acompaña con 
convencimiento este tipo de políticas públicas instauradas por ley en 

nuestra provincia. Esto da previsibilidad y asegura continuidad para 
cientos de familias entrerrianas que se animaron a emprender”, 
afirmó Bordet.
El Gobernador destacó que los aportes tienen una relación directa 
con la forma en que se administran los juegos de azar en la provincia. 
“La única justificación que tiene el monopolio del juego en manos del 
Estado es que los excedentes o ganancias se distribuyan con fines 
sociales. Es un orgullo que en Entre Ríos estos porcentajes estén 
aplicados a la Economía Social. También buena parte de estos fondos 
son destinados a clubes y federaciones deportivas de la provincia, 

FORO DE ECONOMÍA 
SOCIAL
“ES UN ORGULLO QUE EN ENTRE RÍOS UN PORCENTAJE DE LOS FONDOS QUE GENERA EL JUEGO 

OFICIAL SEAN DESTINADOS POR LEY A LA ECONOMÍA SOCIAL. LA ÚNICA JUSTIFICACIÓN QUE TIENE 

EL MONOPOLIO DEL JUEGO EN MANOS DEL ESTADO ES QUE SUS GANANCIAS SE DISTRIBUYAN CON 

FINES SOCIALES”, AFIRMÓ EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET, EL PASADO 22 DE SEPTIEMBRE, EN 

LA APERTURA DEL FORO DE ECONOMÍA SOCIAL. RECORDEMOS QUE EL IAFAS TRANSFIERE EL 10% 

DE SUS UTILIDADES A LA ECONOMÍA SOCIAL EN LA PROVINCIA.

APORTES Y SUBSIDIOS A EMPRENDEDORES

a Salud y a Seguridad. Esto está perfectamente legislado para que 
nadie cambie las reglas de juego, para que seamos una provincia 
previsible y tengamos un horizonte de futuro”.
Bordet también ponderó la organización del foro: “La Economía Social 
está justamente en el entramado de nuestra sociedad. Tiene que ver 
con los emprendedores y con quienes se animan a realizar por cuenta 
propia. Nuestro Gobierno apoya estas iniciativas con un esfuerzo que, 
si lo computamos desde el inicio hasta ahora, alcanza una suma 
cercana a los 100 millones de pesos invertidos en esa economía 
que propende al desarrollo y a sustentar el trabajo y el esfuerzo de 
muchas familias en Entre Ríos”.
Y agregó: “Esta entrega de aportes permite sellar y fortalecer el 
compromiso de seguir trabajando en este sentido. Es una manera de 
reparar injusticias para muchas familias entrerrianas que no pudieron 
acceder al empleo formal, pero que con mucha dignidad pueden 
llevar el pan a su casa con el fruto del esfuerzo y trabajo propio”.
Y finalmente hizo hincapié en el “espíritu alegre” que se pone de 
manifiesto en cada uno de estos encuentros: “Nos alienta a redoblar 
el esfuerzo, porque sabemos que no es en vano, que hay familias 
e hijos que necesitan de un Estado presente. Hoy renovamos este 
compromiso y decimos, más que nunca, que todos juntos podemos 
hacer posible que muchos entrerrianos tengan la dignidad necesaria. 
Y para eso trabajaremos todos los días de nuestra gestión”.
Por su parte, la Ministra Laura Stratta agradeció a los presentes por 
la participación y remarcó “el fuerte compromiso” del Gobernador 
en materia de Economía Social, que se traduce en políticas públicas 
concretas que lleva adelante el Ministerio de Desarrollo Social: “Estos 

programas se materializan en las miles de historias donde el Estado 
se hace presente generando oportunidades”. Y destacó: “Creemos que 
el Estado tiene la obligación de trabajar para revertir las situaciones 
de desigualdad que se presentan en nuestra sociedad. Nosotros 
creemos en un Estado activo, protagónico, presente; creemos en 
los emprendedores, en sus saberes, en su creatividad, en sus ganas 
de salir adelante. Creemos en la Economía Social como motor del 
desarrollo. También creemos que puede no haber desarrollo económico 
sin desarrollo humano. Y es desde esa convicción que llevamos adelante 
nuestro trabajo en el Ministerio de Desarrollo Social”.
Luego la Ministra hizo referencia a la sanción provincial de la norma: 
“Hace cinco años, tuve el honor y el orgullo, como diputada, de ser una 
de las autoras de la Ley de Economía Social, y de defender ante mis 
pares ese proyecto en el recinto. Fue una ley votada por unanimidad y 
de vanguardia, que marca mucho de lo que hacemos hoy”. 
También estuvieron presentes los Ministros de Planeamiento, 
Infraestructura y Servicios, Luis Benedetto; y de Economía, Hugo 
Ballay; junto a funcionarios, legisladores provinciales y nacionales, 
intendentes y emprendedores.

SOBRE EL FORO
La realización de este foro está enmarcada en la conmemoración 
de los cinco años de la sanción de la Ley de Economía Social en la 
provincia, una de las pioneras en el país. Por este motivo, se compartió 
una jornada propicia para pensar, de manera conjunta, los desafíos 
que se presentan en el actual contexto nacional y latinoamericano, 
en vistas a fortalecer y consolidar la Economía Social en Entre Ríos.

En el marco de la apertura del Foro de Economía Social, celebrado en consonancia con el quinto aniversario de la sanción de la Ley 
de Economía Social en la provincia, el Gobernador Gustavo Bordet, acompañado por la Ministra de Desarrollo, Laura Stratta, entregó 
nuevos aportes y subsidios a emprendedores, que son posibles gracias al trabajo del IAFAS en materia de juego oficial.



EN SEPTIEMBRE SE LLEVÓ A CABO LA AUDITORÍA INTERNA 

PROGRAMADA, CON EL OBJETIVO DE EVALUAR EL SISTEMA DE 

GESTIÓN DE LA SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN –BAJO LA NORMA ISO 

27001:2013– EN LAS SIGUIENTES ÁREAS DEL IAFAS: COORDINACIÓN 

DE SISTEMAS, GERENCIAS COMERCIAL Y ADMINISTRATIVA CONTABLE, 

Y COORDINACIÓN DE RECURSOS HUMANOS.
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Por Resolución N° 945 del pasado 14 de septiembre, fue 
incorporada a la estructura orgánica del IAFAS la Coordinación 
de Sistemas de Gestión. El área tendrá como misión específica 

planificar, organizar, administrar, coordinar y ejecutar las actividades 
relacionadas con procesos, procedimientos, normalización de 
documentos, mantenimiento y demás actividades vinculadas al 
Sistema de Gestión (SG) del Instituto.
La nueva estructura está a cargo del ex Subgerente Administrativo 
Contable, Sergio Sosa, quien se desempeñaba como Presidente del 
Comité de la Calidad, y se compone del Departamento de Gestión, 

a cargo de la agente Mariela Acosta; de la División de Calidad, a 
cargo de la agente Guillermina Zalazar; y de la División de Atención, 
Seguimiento y Satisfacción del Cliente, a cargo de Rodolfo Schonhals.
En el mismo acto administrativo quedó disuelto el Comité de la 
Calidad, por lo que todo lo vinculado a la gestión de normas será 
canalizado a través de la nueva estructura.
Para contactarse con la Coordinación de Sistemas de Gestión, 
comunicarse telefónicamente al (0343) 42011206/223 (División 
Calidad) y al 4201161 (Coordinación); o bien por correo electrónico 
(coordinaciondegestion@iafas.gov.ar).

Como parte del trabajo que se viene realizando para lograr la 
certificación en la Norma ISO 27001:2013, en septiembre 
se llevó a cabo la Auditoría Interna programada. El objetivo 

fue evaluar el Sistema de Gestión de la Seguridad de la Información 
en la Coordinación de Sistemas, en las Gerencias Comercial y 
Administrativa Contable y en la Coordinación de Recursos Humanos. 
Desarrollada del 5 al 6 de septiembre, la auditoría abarcó las 
políticas de seguridad de la información y las medidas efectivas que 
dispone la norma para asegurar la confidencialidad, disponibilidad e 
integridad de la información. 
El Auditor Responsable fue Ezequiel Manolio, quien estuvo 

acompañado por un especialista técnico, Gustavo Dobronich, y por 
parte del equipo auditor de la norma ISO 9001, que comenzó a 
hacer su experiencia en la norma ISO 27001. De acuerdo con la 
programación, se prevé que la “Auditoría Externa de Tercera Parte” 
se lleve a cabo durante la segunda quincena del mes de octubre. 
Cabe destacar que la implantación de la norma conlleva: la puesta en 
funcionamiento de prácticas de control de acceso a la información y 
de los ámbitos donde esta reside (sistemas de información; bibliotecas 
documentales; edificio del IAFAS y dependencias críticas; entre otros); 
procedimientos que aseguren la continuidad del negocio (Bussiness 
Continuity Plan); y confidencialidad de la información.

NUEVA ESTRUCTURA

AUDITORÍA INTERNA 

LA COORDINACIÓN DE SISTEMAS DE GESTIÓN FUE 

INCORPORADA A LA ESTRUCTURA ORGÁNICA DEL IAFAS 

Y CANALIZARÁ TODO LO VINCULADO A LA GESTIÓN DE 

NORMAS. EL COMITÉ DE LA CALIDAD FUE DISUELTO Y 

PARTE DE SUS INTEGRANTES SE DESEMPEÑAN AHORA 

EN LA NUEVA ESTRUCTURA.

COORDINACIÓN DE SISTEMAS DE GESTIÓN

NORMA ISO 27001
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El 17 de septiembre de 2004 abrió sus puertas la Sala de 
Urdinarrain. Días atrás, para conmemorar el décimo tercer 
aniversario de este espacio de entretenimientos se organizó 

un festejo que incluyó el sorteo de una moto. El público presente en 
la sala también pudo disfrutar de una torta conmemorativa, shows 
musicales y diversos obsequios.
“La jornada fue muy alegre, el público realmente disfrutó del 
momento y los empleados se mostraron muy agradecidos por el 
reconocimiento”, informaron las autoridades de la sala, quienes 
estuvieron acompañadas por los Jefes del Casino Gualeguaychú, que 
viajaron especialmente para la ocasión.

La Coordinadora de Comunicación y Relaciones 
Institucionales del IAFAS, Nancy Dubs, junto a la Jefa 
de Prensa, Raquel Laca, y al equipo de Diseño Gráfico 

integrado por Agustina Pogostkin y Diego Panozzo, asistieron a 
la tercera edición del Social Media Day Paraná. El encuentro se 
celebró en la sede de la Universidad Católica Argentina (UCA) 
en Paraná.
Profesionales de grandes empresas compartieron sus 
experiencias y expusieron casos de éxito. Se abordaron temas 

relacionados con nuevas oportunidades en la industria digital, 
realidad virtual, big data y estrategia y creatividad.
Entre otros expositores, disertaron Agustín Giménez, Esteban 
Costa Magna, Esteban Cervi, Pablo Gaiazzi, Agostina Ardenghi, 
Federico Rey Lennon, Romina Moine, Diego Papatino y Gato 
Fernández. Por su parte, Martín Arrejin expuso sobre la 
aplicación que próximamente lanzará la Secretaría de Turismo 
de la Municipalidad de Paraná, mientras que Federico Gentile 
reseñó el desembarco de Enersa en las redes sociales.

FESTEJO ANIVERSARIO 

SOCIAL MEDIA DAY

LA SALA DE ENTRETENIMIENTOS DE 

URDINARRAIN CELEBRÓ EN SEPTIEMBRE SU 13° 

ANIVERSARIO CON UNA JORNADA DE FESTEJOS 

QUE INCLUYÓ UNA TORTA DE CUMPLEAÑOS, 

SHOWS MUSICALES Y EL SORTEO DE UNA 

MOTO ENTRE EL PÚBLICO PRESENTE.

INTEGRANTES DE LA COORDINACIÓN DE 

COMUNICACIÓN Y RELACIONES INSTITUCIONALES 

DEL IAFAS PARTICIPARON DEL SOCIAL MEDIA DAY 

PARANÁ 2017, DONDE DISERTARON EXPERTOS 

LOCALES Y DE DISTINTOS PUNTOS DEL PAÍS.

URDINARRAIN 

EN LA UCA DE PARANÁ
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La entrerriana Nadia Cutro tuvo un segundo día brillante en el Rally 
de Tucumán, por la séptima fecha del Campeonato Argentino. 
La piloto patrocinada por IAFAS fue la más veloz de la jornada 

disputada el pasado 10 de septiembre, que tuvo la particularidad de 
correrse en asfalto, y así logró edificar su segunda victoria en el año 
en la clase Junior, tras el triunfo obtenido en Catamarca. 
“Estoy muy contenta por este resultado. Un nuevo triunfo que 
premia el trabajo que venimos haciendo con nuestro equipo, el 

CEO Rally Team, desde que estrenamos este auto al inicio de la 
temporada”, explicó la piloto de Concordia, en alusión al Toyota 
Etios Jr construido íntegramente por su navegante, Luciano 
Bombaci. “También es muy importante esta victoria pensando en el 
campeonato: nos sigue afianzando en el liderazgo y, poco a poco, 
vamos estirando la diferencia”, agregó la entrerriana. Al cierre de 
esta edición restaban tres competencias y Cutro tenía 59 puntos 
de ventaja.

En el sorteo del pasado 10 de septiembre del Quini 6, cuatro 
apostadores se repartieron cerca de $110 millones, entre 
ellos, un vecino de nuestra provincia, que gracias a la 

modalidad Revancha, se alzó con un premio de $27.243.645,41. 
El ticket ganador fue vendido en la agencia Nº 217, de la localidad 
de General Ramírez, propiedad de María del Carmen Schmidt. 

En el mismo sorteo, pero en la modalidad Siempre Sale, hubo 
también dos apostadores que ganaron $126.061,32 cada 
uno. Los cupones fueron jugados en la Agencia Nº 476, de 
la localidad de Villa del Rosario, propiedad de Hugo Salvador 
Giménez, y en la Agencia Nº 799, de Paraná, cuya titular es 
María Cecilia Segovia.

Fotos Gentileza Daniel Halac

SIGUE BRILLANDO

MILLONARIO
EN ENTRE RÍOS

NADIA CUTRO FUE LA MÁS VELOZ DE LA JORNADA DEL PASADO 10 DE SEPTIEMBRE, EN EL 

RALLY DE TUCUMÁN, QUE TUVO LA PARTICULARIDAD DE CORRERSE EN ASFALTO. LA PILOTO 

ENTRERRIANA PATROCINADA POR EL IAFAS CONTINÚA SIENDO LÍDER EN LA CLASE JUNIOR.

UN VECINO DE NUESTRA PROVINCIA GANÓ EN SEPTIEMBRE $27.243.645,41. FUE GRACIAS A LA 

MODALIDAD REVANCHA DEL QUINI 6, TRAS HACER SU JUGADA EN LA AGENCIA N° 217, DE LA 

LOCALIDAD DE GENERAL RAMÍREZ.

VICTORIA DE NADIA CUTRO EN TUCUMÁN

QUINI 6



S
O

R
T

E
O

S
 

 
9

2
  

 P
Á

G
IN

A
2

4

Mientras se disponía a estrenar su 0 kilómetro, Facundo 
Polanco prometió que sacaría a pasear a su mamá en el 
flamante vehículo. “Es la que más juega: este auto se 

lo debo a ella”, precisó, entre risas. Trabajador independiente de 
Gualeguay, Facundo fue el ganador del primer premio del sorteo de 
Doble Changüí correspondiente al mes de agosto. “Esto es increíble, 
nunca me lo imaginé”, agregó, feliz de la vida.
La ceremonia de entrega de premios tuvo lugar en la explanada de la 
Sala de Sorteos del IAFAS, el pasado 13 de septiembre. Allí también 
fue entregado el segundo premio del sorteo de agosto: otro auto 0 
km, en este caso para Elian Raúl Arriondo, un visitador médico de 
Paraná. También Mariela Santos, un ama de casa de Larroque, recibió 
su premio y aseguró: “Nunca tuve moto. Es la primera. Tengo varios 
hijos: se van a pelear por andarla”.
Minutos antes de la entrega de premios se realizó el sorteo 
correspondiente al mes de septiembre, cuya nómina de ganadores 
fue la siguiente: 

1º Automóvil 0 km: Elizabeth Rosa Menghi. Agencia Nº 1.009 
de Paraná.
2º Automóvil 0 km: Miguel Olivari. Agencia Nº 1.111 de La Paz. 
3º Motocicleta 0 km 150 cc: Andrés Castillo. Agencia Nº 264 de 
Urdinarrain. 
4º Notebook 14”: Néstor Nievas. Agencia Nº 1.158 de Gualeguay. 
5º Notebook 14”: Mariano Aguirre. Agencia Nº 1.202 de Concordia. 
6º Televisor led smart 40”: Anselmo Torres. Agencia Nº 907 
de Crespo. 
7º Televisor led smart 40”:  Clara Sartore. Agencia Nº 583 
de Paraná. 
8º Televisor led smart 40”:  Laura Alicia Muga. Agencia Nº 685 
de Paraná. 
9º Televisor led smart 40”:  Héctor René Núñez. Agencia Nº 962 de 
Concepción del Uruguay. 
10º Televisor led smart 40”:  Nélida Isola. Agencia Nº 387 de 
Gualeguaychú. 

11º Televisor led smart 40”: Rubén Scheneiver. Agencia Nº 800 de 
General Ramírez. 
12º Televisor led smart 40”: Catalina Amelia Cutro. Agencia Nº 718 
de Concordia. 
13º Televisor led smart 40”: Ricardo Emilio Cuevas. Agencia Nº 676 
de Paraná. 
14º Televisor led smart 40”: Marco Boisseleau. Agencia Nº 426 de 
Larroque. 
15º Televisor led smart 40”: Ángela M. Bottene. Agencia Nº 152 
de Colón. 
16º Tablet 7”: María González. Agencia Nº 859 de Concepción 
del Uruguay. 
17º Tablet 7”: Eduardo Luján Carmona. Agencia Nº 468 de 
Estación Herrera. 
18º Tablet 7”: Lidia Ester Zilloni. Agencia Nº 1.179 de Chajarí. 
19º Tablet 7”: Enrique Sadleir. Agencia Nº 41 de Larroque. 
20º Tablet 7”: Carlos Ramella. Agencia Nº 114 de Concepción del 
Uruguay.

MÁS Y MÁS GANADORES
EN LA MAÑANA DEL PASADO 13 DE SEPTIEMBRE SE CONOCIERON LOS GANADORES DEL 

24º SORTEO DE DOBLE CHANGÜÍ. MINUTOS MÁS TARDE, AUTORIDADES DEL IAFAS HICIERON 

ENTREGA DE LOS TRES PRIMEROS PREMIOS CORRESPONDIENTES AL SORTEO DE AGOSTO. 

DOBLE CHANGÜÍ

Minutos antes de la entrega de premios desarrollada, como 
es habitual, en la explanada del salón de sorteos del IAFAS, el 
pasado 13 de septiembre se realizó también el vigésimo cuarto 
sorteo de Doble Changüí, correspondiente al mes de septiembre, 
que arrojó 20 nuevos ganadores.
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En la reunión celebrada el pasado 20 de septiembre, 
integrantes de la Comisión Directiva de AAOIER avanzaron 
en las definiciones de cara a la realización del 10° Almuerzo 

Anual. “Este año la organización estará a cargo de los colegas de la 
ciudad de Victoria. Claudio Bejaran se hizo presente en la reunión y 
acercó la propuesta”, informaron desde la Cámara.
La cita será el próximo domingo 26 de noviembre, al mediodía, en 

el Hotel Casino Sol Victoria.
Las tarjetas tendrán un valor de $400 y se tomarán reservas hasta 
el 31 de octubre.
Para más información y reservas, los interesados pueden 
contactarse con la Secretaría de la Cámara a los teléfonos (0343) 
4070822 y 4312727, vía WhatsApp al 15-530-3030 o por correo 
electrónico (camaraentrerios@live.com.ar).

RUMBO A VICTORIA
EL 10° ALMUERZO ANUAL DE AAOIER TIENE FECHA Y 

LUGAR CONFIRMADOS: LA CITA SERÁ EL PRÓXIMO 

DOMINGO 26 DE NOVIEMBRE, AL MEDIODÍA, EN 

EL HOTEL CASINO SOL VICTORIA. LAS TARJETAS 

TIENEN UN VALOR DE $400 Y SE TOMARÁN 

RESERVAS HASTA EL 31 DE OCTUBRE.

10° ALMUERZO ANUAL




